

東土狩へき地保育所 所長だより



まいにち笑顔

学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵

新年度が始まりあっという間に一か月が経過し、桜もきれいに咲き始めたかな？のタイミングでまさかの雪。これからが本格的な春の季節に突入ですね。子どもたちにとっては活動しやすい気候になり、まさに子どもたちの笑顔がはじける絶好の季節を迎えました。私たち職員も子どもたちの健やかな成長を願いながら、いつものように取組を進めています。当たり前のことですが我々大人にとっては、子どもの健やかな成長が最大の関心事であり、喜びでもあることは間違いありません。保育所でも事故防止に努めながら、子ども達の笑顔のために、安全に過ごしていきたいと思っています。保護者の皆さんも体調にはくれぐれもお気を付けくださり、子どもの育ちを共に喜び歩んでいきたいです。



3園交流保育



今年度より、音更町のへき地保育所（東土狩、東土幌5名、豊田10名）の3園で月1回程度の交流保育を行います。1回目は4月23日(水)に東土幌保育所で行いました。



保育所あれこれ



のり付も
上手に出来
たよ



保育所のこいのぼりと
記念撮影
子どもと一緒にと
とても大きく
感じますね



フィンガー
ペイントで
自由に
お絵描き



お散歩の途中で
ひと休み
かわいいお花
みつけたよ



給食
おいしいよ



お片付けも
がんばるぞ



高いところが
大好きよ



中川さんのお庭の池で
カエルのたまごをとりました



運動会練習がんばります



6月7日(土)は運動会です。運動会に向けて少しずつ練習も始まります。今年度は5人一人ずつ「がんばる課題」に挑戦しています。運動会では4月からがんばっている課題を披露出来る場面もあるかと思えます。かわいい遊戯も元気に踊れるように練習しますよ。気温の変化などで体調を崩しやすい時期ですので、食事や睡眠など、規則正しい生活を心がけて5人みんな運動会に向けてがんばれる体づくりに心がけたいですね。

